



El Director Ejecutivo Seccional de Administración Judicial de Popayán, en nombre de la Rama Judicial en el Departamento del Cauca, los colaboradores de la Seccional de Administración Judicial y en nombre propio, lamentamos el sensible fallecimiento del **Dr. SILVIO NABOR ROSERO BALCAZAR**, quien se desempeñara como Sustanciador del Juzgado 4º Penal del Circuito de Popayán.

Hacemos votos para que descanse en paz, que el Señor conforte su alma y las de quienes en vida compartieron y se llenaron de gozo con su presencia.

Dada en Popayán, a los diecinueve (19) días del mes de mayo de 2020

*“La muerte se lleva consigo un dolor que nadie podrá sanar y el amor que deja un recuerdo que jamás nadie podrá borrar”*